



Die Transgender-Bewegung will das körperliche Geschlecht juristisch abschaffen.

Über Risiken und Nebenwirkungen wird geschwiegen.

<https://www.faz.net/aktuell/feuilleton/debatten/abschaffung-des-koerperlichen-geschlechts-darum-wird-geschwiegen-17169758.html?premium=0x311bba3cdbbd513a08496cfaacbc16bf&GEPC=s5>

und

Birgit Kelle:

<https://www.nzz.ch/meinung/transkids-england-macht-eine-beispielhafte-kehrwende-ld.1598408>

und weiteres hierzu siehe:

Quelle:

<https://frankfurter-erklaerung.de/2021/02/die-ueberwindung-des-fleisches/>